
Il problema non è il titolo di studio
ma i baroni

“La perdita del valore legale dei titoli sarebbe un regalo per chi, a fronte
di una manciata di spiccioli investiti, ha raccolto vantaggi sostanziosi.”
Benedetto Vertecchi sull’Unità.
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